

Implementasi Kerja Sama, FISIP Universitas Teuku Umar Kunjungi Unimal



Implementasi Kerja Sama, FISIP Universitas Teuku Umar Kunjungi Unimal. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Program Studi Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Teuku Umar (UTU) Meulaboh Kabupaten Aceh Barat kembali melakukan peninjauan kerja sama bidang penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dengan Program Studi Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh, Rabu (2/2/2022).

Kedatangan rombongan dari UTU disambut langsung oleh Dekan Fisipol Unimal, Dr Nazaruddin MSi dan Wakilnya, Subhani MSi, Dr Nirzalin, dan Anismar MSi, serta Kaprodi Sosiologi, Cut Rizka Al Usrah MA di ruang rapat fakultas setempat, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Tim dari UTU diantaranya, Dekan FISIP, Basri MH, Wadek I, Dr Afrizal Tjoetra MSi, dan Kabag Akademik Kemahasiswaan FISIP UTU, Tanhar. Kunjungan tersebut sebagai tindak lanjut dari penandatanganan Memorandum of Agreement (MoA) sebelumnya yang dilakukan oleh kedua universitas tersebut.

Dekan Fisipol Unimal, Dr Nazaruddin mengatakan, kerja sama itu harus betul-betul diimplementasikan, karena kerja yang paling berat adalah bagaimana mensukseskan akreditasi dan Indikator Kinerja Utama (IKU). Salah satu wujud implementasinya dengan adanya pertukaran mahasiswa dan dosen yang mengajar. Kemudian, peninjauan kali ini yang dilakukan kedua kampus ternama itu salah satunya adalah melakukan riset dan PKM bersama.

"Untuk kerja sama kita sudah mulai melakukan implementasinya dengan pertukaran dosen mengajar dan juga mahasiswa kedua kampus (Unimal dan UTU). Tujuannya, bersinergi dan bersanding untuk mewujudkan Merdeka Belajar-Kampus Merdeka (MBKM) sehingga bisa membangun Aceh yang lebih baik ke depan," katanya.

Kemudian, Dekan FISIP UTU, Basri MH menyampaikan, kedatangan pihak FISIP UTU ke Unimal yaitu menindaklanjuti implementasi dari sejumlah poin yang telah dilakukan penandatanganan sebelumnya.

"UTU dan Unimal saat ini telah melakukan berbagai kerja sama untuk peningkatan IKU, nah kedepan kita akan bersanding juga untuk program riset dan PKM seperti yang telah dikatakan Dekan Fisipol Unimal tadi," ungkapnya.

Selanjutnya, Wadek 1 FISIP UTU, Dr Afrizal Tjoetra menambahkan, untuk riset bersama nantinya akan ada kolaborasi kedua prodi di dua fakultas tersebut. "Untuk riset, penelitian, dan PKM nanti akan kami sepakati prosesnya, dari skema hingga publikasi jurnal nantinya," tutupnya.[tmi]

Tanggal: 02 February 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),